
 

 

Аннотация 
 

Пояснительная записка оформлена на 62 страницах и содержит 42 рисунка, 22 
источника. 

Цель работы – разработка программного интерфейса к лабораторной работе 
на тему «Сотовые сети подвижной связи». 

Для достижения поставленной цели сформулированы следующие задачи: 
- изучить принципы функционирования сотовых сетей связи;  
- разработать интерактивные задания лабораторной работы, которые позволят 

учащимся быстро изучить основные принципы проектирования сотовых сетей 
связи; 

- разработать качественный пользовательский программный интерфейс, 
повышающий удобство взаимодействия с электронной лабораторной работой, 
интерес студентов к работе и эффективность обучения. 

 
The summary 

 

Explanatory note is designed on 62 pages and contains 42 figures, 22 sources. 
The aim of the work is to develop a software interface to the laboratory work on the 

topic "Cellular networks of mobile communications". 
To achieve the goal, the following tasks are formulated: 
- study the principles of functioning of cellular communication networks;  
- develop interactive exercises for laboratory work, which will allow students to 

quickly learn the basic principles of designing cellular networks; 
- develop a quality user software interface, which increases the ease of interaction 

with electronic laboratory work, students' interest in the work and learning efficiency. 


